

Nachrichten**Kohlekraftgegner vereint****Treffen in Bützfleth - Gäste aus Brunsbüttel**

Hollern-Twielenfleth/Bützfleth (at). Die Bürgerinitiative Stade - Altes Land hat ihr nächstes monatliches Treffen nicht im Hollerner Hof, sondern am Donnerstag, 5. Februar, ab 19.30 Uhr in Bützfleth.

Die Initiative aus dem Alten Land trifft im Bützflether Dorfgemeinschaftshaus mit der Bürgerinitiative Bützfleth zusammen. Mit dabei sind Vertreter der Bürgerinitiative aus Brunsbüttel, um von ihrer Auseinandersetzung mit den dort geplanten vier Kohlekraftwerken zu berichten. Aktuell liegen in Brunsbüttel die Genehmigungsunterlagen für das dort geplante Electrabel/Suez-Kraftwerk öffentlich aus. Bürger diesseits und jenseits der Elbe haben die Möglichkeit, Einwendungen gegen die Planung zu erheben.

Alle Bürgerinitiativen gegen die geplanten Kohlekraftwerke an der Elbe arbeiten nach Mitteilung der BI Stade - Altes Land in gemeinsamem Widerstand gegen die geplante Belastung von Menschen und Umwelt durch die Entwicklung der Region zum neuen Kohlenpott Deutschlands eng zusammen.

 **Artikel drucken****Fenster schließen**

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG